

宮城県中央集会  
第80回メーデー

# 政治を変えるよう生活できる賃金と環境を



支部旗を掲げる鷲尾書記長

特に、寸劇や仮想デコレーションコンクールでは、才ケラ・アメンボに扮し最低

5月1日、錦町公園において、第80回メーデー宮城県中央集会が開かれました。宮城一般に正式加入してはじめてのメーデー参加となり、日交支部は組合員20名が参加しました。

集会では、自民・公明政権を変え「安心して働ける社会を勝ち取ろう」と訴えが出ました。

後期高齢者医療制度の廃止を求めた高齢者チームと政治家チームの野球対決、才ケラ・アメンボに扮し最低

賃金アップの訴えを替歌にして披露した宮城一般女性部の方々など会場を大きく沸かせていました。集会は「メーデー宣言」の採択で終了し、デモ行進に移りました。

今回初披露となる日交タクシーブランチ旗も隊列の先頭に加わり「派遣切りは許さないぞ」「大企業は社会的責任を果たせ」とシユブレヒコールを上げながら一番町商店街から青葉通り仙都会館まで行進しました。



チラシを配る組合員

営業収入の増収は  
労使で努力

今回のメーデーの際に本部の提案と会社の協力で、日交タクシーの利用を求めるチラシを配布しました。

2000枚のチラシと会社のティッシュを会場入り口で日交支部参加者全員で配りきりました。



横断幕を持ってデモ行進

## 平和行進宮城県入

# 核兵器廃絶を訴え行進

沿道から声援を送つていただきたり、「頑張れよ」と手を振ってくれる乗務員さんもいました。

19日は、裁判を終えて合流した鈴木副支部長、鷲尾書記長が加わり、2名は長

ら歩き続ける第52回平和行進に6月18日、19日の2日間、日交支部から山田組織部長が参加しました。

18日は、将監市民センターから東北大北門まで、19日は東北大北門から岩沼までの行進です。

歩きながら市民に核兵器廃絶を訴えながら実効性のある打開策を提案していくけるが、現状の営収では難しく、状態回復に努めるのが今後の現状に精一杯なのが今の現状で会社も消極的になります。しかし、実現に至らない理由として、当方責任の交通事故が減ります。

減らすことのできる経費は、交通事故に関する経費と教育募集に費やす経費であり、経費削減が可能であれば原資の確保ができます。しかし、実現に至らない理由として、当方責任の交通事故が減ります。

**厳しい環境で  
打開策を  
粘り強く**

核兵器の廃絶を訴えながら歩きながら市民に核兵器廃絶を訴えましたが、労働組合の存在意義を充分に發揮して、労働条件の改善が一步でも進めることができるように、今後も粘り強く、会社との交渉を進めていきます。

原資の確保はある程度の先行投資が必要ですが、現状の営収では難しく、状態回復に努めるのが今後の現状に精一杯なのが今の現状で会社も消極的になります。しかし、実現に至らない理由として、当方責任の交通事故が減ります。

原資の確保はある程度の先行投資が必要ですが、現状の営収では難しく、状態回復に努めるのが今後の現状に精一杯なのが今の現状で会社も消極的になります。しかし、実現に至らない理由として、当方責任の交通事故が減ります。

2009年7月8日  
第318号

日交支部  
教宣部  
発行責任者  
鷲尾順章  
981-1107  
仙台市太白区  
東中田1丁目1-11  
022-241-8333



長町を行進中の3名

## 自己判断は危険 受診して 健康管理を

5月28日、会社2階会議室において、佐藤病院佐藤院長出席で安全衛生委員会が開かれました。はじめに会社より、春に実施された健康診断受診状況の報告がありました。今回の検診は実施日を1日増やしたことと受診率が上がり、受診者515名で医師の指示あり112名、所見あり197名、全員が5月内に受診が終わることでした。

会社は新型インフルエンザ対策としてマスクの購入を検討。産業医の佐藤院長は「新型インフルエンザは思ったほど重症者が出ていないので神経質にならなくていいのではないか」と言いながらも「今後どのようになるか不透明だ、感染を防ぐには、手洗い、うがい、マスク着用、これで90%は防げる」また院長は「何で高齢者が感染していないのか不明だ」と話しました。

### キャンプのお知らせ

8月8日(土)・9日(日)  
七ヶ宿・南蔵王青年村

詳細は組合掲示板をご覧ください。

皆さんに知つていただきたいた事は最低賃金法といた法律があること、そして憲法25条の意義として「すべての国民は健康で文化的な最低限度の生活を営む権利を有する」ということです。宮城県の場合は653円、東京・神奈川の766円と100円以上の格差があり

全国一律・全国一般宮城一般労働組合「みやぎ2009」市民の憲法行事企画」で「憲法25条と最低賃金」と題し、伊藤博義宮城教育大学名誉教授を講師としての講演会に日交支部より2名が参加しました。

宮城一般が進めていた全国一律1000円の最低賃金を実現させるための運動が必要なものだと講演を聞いて実感しました。

社員の安定した生活ができるよう、会社の企業努力を願うもので

### 権利である最低賃金法 全国一律1000円の 最低賃金を実現しよう



新ひる仲間が増えましたよろしくお願ひします

## 船酔いしながらも釣果上々

### 第1回日交支部つり大会

宮城一般日交支部の第1回釣り大会が、6月17日文化部主催で開催されました。

参加者25名は閑上港より、2隻の船に乗り込み、一路大型漁礁に向かい、カレイ3枚の総重量で競い合

り、2隻の船に乗り込み、一路大型漁礁に向かい、カレイ3枚の総重量で競い合

り、2隻の船に乗り込み、一路大型漁礁に向かい、カ

ムをマークした2課薄木裕一さんでした。薄木さんは「ラッキーでした」とコメントしました。

また、2課の桐ヶ窪武さんは「今回の釣果はあまり良くありませんでした。腕を磨きました。来年こそは優勝を狙うぞ」と意気込んでいました。

課の桐ヶ窪武さんは「今回の釣

果はあまり良くありませんでした。腕を磨きました。来年こそは優勝を狙うぞ」と意気込んでいました。

優勝トロフィを持つ薄木裕一さん

### 上位成績

1位	薄木 鈴木 嶺岸	裕一 恵明 利雄 金子
2位		
3位		
B.B.		



力レイをつりあげる嶺岸さん



優勝トロフィを持つ薄木裕一さん